

# *La CNN présente ses excuses pour avoir diffusé de fausses nouvelles sur Hong Kong*

---



Washington, 29 août (RHC)- La chaîne de nouvelles nord-américains CNN a présenté ses excuses à la police de Hong Kong pour avoir diffusé de fausses informations sur les actions des policiers au cours des manifestations qui ont eu lieu dimanche dernier dans cette région administrative spéciale chinoise.

**Le président de la CNN, Roger Clark, a envoyé une lettre adressée aux forces de police déplorant l'erreur commise lorsque cette chaîne de nouvelles a publié un gros-titre accusant les agents d'utiliser des bombes à pétrole et des canons à eau contre les**

**manifestants. Une vidéo a confirmé que, contrairement aux informations diffusées, ce sont les les forces de l'ordre qui ont été attaquées de cette façon.**

Des autorités de Hong Kong et de la Chine appellent la presse étrangère à informer avec objectivité et sans manipulation les événements dans cette région administrative spéciale qui est sous la pression de manifestations continuelles depuis juin dernier. 900 personnes ont été arrêtées et plusieurs autres blessées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200391-la-cnn-presente-ses-excuses-pour-avoir-diffuse-de-fausses-nouvelles-sur-hong-kong>



**Radio Habana Cuba**